



FECHA CLAVE DEL CONCURSO: 3 DE AGOSTO - ANUNCIO DE SEMIFINALISTAS

Próximamente con Centro de Emprendedores
EDUCACIÓN EMPRENDEDORA EN LA UDEFA



La **Universidad de Falcón (UDEFA)**, que este año se incorporó a la Red de Tutores del Concurso Ideas, cree firmemente en el emprendimiento como la mejor forma de crear valor en la comunidad universitaria, capacitando a académicos para la difusión de conocimientos en esta área, que luego los estudiantes puedan llevar de la teoría a la práctica.

Para ello, en esta casa de estudio llevan adelante tres actividades principales. La primera de ellas consiste en impartir la cátedra **Formación de Empresas y Emprendedores**, concebida en los planes de estudio de los últimos semestres de todas las carreras de la UDEFA, a excepción de Derecho.

"Esta materia tiene como objetivo propiciar condiciones y medios académicos que permitan al estudiante desarrollar conocimientos, habilidades y destrezas para iniciarse en el mundo empresarial, bajo los estándares de creatividad, innovación y éxito, con un alto sentido de responsabilidad, ética y compromiso con el país y la comunidad en el contexto de la filosofía de la sustentabilidad", explicó Adalberto Chacón, decano de la Facultad de Ciencias Sociales.

En el desarrollo de la asignatura se instruye a los profesores en la búsqueda de aplicaciones prácticas para el contacto directo del estudiante con los

Contribución empresarial
EDUARDO BAQUERO: "NUESTRA EXPECTATIVA ES SEGUIR SORPRENDIÉNDONOS"

Tarsus Representaciones es una empresa venezolana constituida hace 14 años como mayorista de software y hardware, dedicada a la comercialización de las mejores líneas del mercado. Su visión es ser el mayorista líder de productos de tecnología en Venezuela, a través de la generación permanente de valor agregado en la intermediación de productos entre los fabricantes y la cadena de comercialización.

Para Eduardo Baquero, presidente, el Concurso Ideas ha resultado ser interesante oportunidad para contribuir empresarialmente con la sociedad en la promoción de nuevas oportunidades y de nuevos negocios.

"Ideas es para Tarsus Representaciones una iniciativa por demás interesante, complementaria con nuestra actividad empresarial y con nuestro aporte a Venezuela. Participar en este certamen nos permite ayudar a que se desarrollen nuevos empresarios, nuevas instituciones, y a contribuir con un país que requiere de muchas iniciativas privadas", manifestó Baquero.

Esta empresa cuenta actualmente con un equipo de profesionales especializados que atienden a alrededor de 4000 canales a nivel nacional, haciéndoles más fácil su acción hacia la red de clientes finales.

"Cuando nos propusieron el proyecto Ideas nos pareció algo muy interesante. Soy empresario de naturaleza y en el proceso de creación de Tarsus recibimos apoyo de todo tipo, razón por la que creo que es responsabilidad nuestra retribuir esa ayuda a otros que la requieren y que están

empresarios. Asimismo, reciben las competencias en otras asignaturas, tales como la de *Formulación y Evaluación de Proyectos*, aspirando a que se constituya en un pilar fundamental de la actividad del Centro de Emprendedores que crearán próximamente.

En segundo lugar, la UDEFA ha estructurado la investigación como un elemento de innovación y estímulo a la docencia y al involucramiento de las comunidades.

En este sentido, desarrollan actividades prácticas y trabajos de grado que fomenten permanentemente el emprendimiento, así como la relación Universidad-Empresa.

Finalmente, los días 5 y 6 de noviembre 2009, en el hotel Brisas Paraguaná, celebrarán el *Seminario Internacional de Gerencia* -con dos eventos previos el 1 y 29 de octubre- dirigido a fomentar en estudiantes, profesionales y empresarios acciones de emprendimiento e innovación, basadas en las mejores prácticas gerenciales para manejar con éxito los constantes cambios que surgen en el ámbito nacional e internacional.

empezando", agregó.

TARSUS

[Para ver el video haga clic sobre el logo](#)

Así como al Concurso Ideas, Tarsus Representaciones contribuye con dos programas de Responsabilidad Social Empresarial y se muestran dispuestos a apoyar iniciativas que contribuyan a apalancar sus procesos de negocio. Como muestra de ello, recientemente crearon alianzas con la empresa DANA, proyecto ganador del Premio Especial Innovex en Ideas 2007.

"En el Concurso Ideas participan proyectos interesantes e innovadores, muy bien estructurados y muy bien presentados. En la medida en que existan más y mejores empresas exitosas nosotros seremos mejores como país y eso es lo que nos motiva, además de sorprendernos cada año de ver nuevos emprendimientos, nuevas ideas", concluyó.

FUNDACIÓN AMOR: RESCATANDO EL VALOR Y LA DIGNIDAD DE LOS ABUELOS

La **Fundación AMOR** (Adultos Mayores Organizados para Renacer), a través de su proyecto *Saberes y quehaceres del abuelo*, incorpora estrategias para brindarle calidad de vida al adulto mayor, a través de diferentes actividades recreativas, culturales, sociales y del aprendizaje Acción-Participación, donde no sólo se adquieren conocimientos sino que se le hace sentir todavía útil, talentoso, respetado, justo y capaz de manifestar de forma espontánea sus sentimientos y emociones a cualquier ser humano.

AMOR, que recibió el premio Mención Especial en la categoría Emprendimiento Social del Concurso Ideas 2008, pretende ser un modelo de organización capaz de generar cambios de actitud en la población, ante el trato y afecto hacia el adulto mayor.

Este proyecto es impulsado en el municipio Maracaibo, en el estado Zulia, por Jasmín Carrero, Helen Cabrera, Irma Flores, Ana Troconis, Elida Chang y Nedra Villalobos.



Una publicación de **Fundación Ideas**. Para cualquier información, escríbanos a través de la sección **Contáctenos** en <http://www.ideas.com.ve>



Bloquear remitente | Ver información del remitente | Denunciar Spam



Código de mensaje: 1126392